

# 多良木っ子

令和4年度  
多良木小学校  
学校だより  
No. 4  
R4.7.20  
文責 柿原

※明日から夏休み！ 1学期終業式 7月20日(水)

7月20日(水)は、1学期の終業式でした。始業式とは違い、入場の時間を学年でずらしたり、換気を十分に行なった上で児童の間隔をなるべく空けるようにしたりといった感染対策を行った上で、体育館に全校児童を集めての式を行いました。

この1学期を振り返ってみますと、新型コロナウイルス感染症による学級・学校閉鎖や、大雨や台風による臨時休校もなく、予定どおりの日数で授業を行うことができました。また、運動会などの学校行事や、総会や授業参観などのPTA関連事業も、一部規模縮小などはありましたが、ほぼ予定どおり実施できました。そのような中で、児童たちも学習に行事に頑張ってくれました。

終業式では、学年代表の児童4名が、1学期の反省と、夏休みや2学期に頑張ることを堂々と発表してくれました。私からは、「一つしかない命を大切にすること」「体調を崩さないよう規則正しい生活を続けること」「1学期苦手だった学習内容を復習すること」「家族の一員として、自分でできる手伝いに挑戦すること」の4つを夏休みのめあてにするよう、話をしました。

今年の夏休みは、流行の第7波の中で、感染に気を付けながら、日常生活を送っていくことになりました。町内をはじめ、各地の夏祭りや花火大会も開催される計画があり、お盆などで親戚の皆さんと会う機会も以前よりは多くなるかもしれません。また、いろいろな制限がある中ではあります。子供たちには、たくさんのお楽しみですが、つくってほしいと思います。そして、8月30日(火)の始業式の日には、子供たちとまた元気に会えることを楽しみにしています。

代表児童4名の発表の様子



## ※今月の行事から

●7/8金 PTA授業参観  
全学級で道徳の授業を行いました。電子黒板で教科書を表示したり、タブレットでPCを使ったりと、新しい形の道徳の授業を御覧いただけただけのことと思います。



4年1組「一びきのセミに『ありがとう』」

●7/19(火)6年プール納め  
今年度も水泳の授業は1学期いっぱい終了です。先週から今週にかけて、各学年でプール納めを行いました。泳力も伸びたようです。



6年生にとっては、小学校のプールでの泳ぎ納めでした。

●7/12(火)第1回学校運営協議会  
学校運営協議会とは、法律と町の規則に基づいて設置された組織で、これを設置した学校は「コミュニティ・スクール」と呼ばれます。学校と地域住民が力を



学校運営協議会の様子

合わせて学校の運営に取り組む「地域ととも」にある学校への転換を図ることを目指しています。学校運営に地域の声や積極的に関与し、地域と一体になった特色ある学校づくりに進めやすくなります。今年度の委員は、次の7名の皆様です。1年間よろしくお願ひいたします。  
梅木博光様 宮本雅伸様  
沖 裕子様 瀧森優子様  
山田久美子様 西 希様  
藏座憲悟様(新規)

## ※お元気で！ ジャナット先生 / よっこそ！ アイシャ先生

●昨年10月からALTとして英語を教えていたジャナット先生が、1学期いっぱい退職されました。いつも明るく元気なジャナット先生は、子供たちの授業を通して、子供たちの英語への興味を高めてくれています。今後は、アメリカのネブラスカ大学で、化学研究室の助手を務める予定です。ますますの御活躍を期待しています。



Jannat Al Foaisal先生

●そして後任のアイシャ・スミス先生(ジャマイカ出身)が、7/12(火)に早くも着任されました。既に2日間ジャナット先生と授業をされています。ジャマイカの大学院では英語教育の研究をされているので、これからは子供たちと英語を教えられるのがとても楽しみです。どうぞよろしくお願ひします。



Aisha Smith先生